

Humanistische Union

AUF DIE STRASSE - Für unsere Versammlungsfreiheit!

AUF DIE STRASSE - Für unsere Versammlungsfreiheit!

Noch vor der Sommerpause will die bayerische Staatsregierung ein neues bayerisches Versammlungsgesetz beschließen. Das kann die Möglichkeiten einschränken, unseren Forderungen in der Öffentlichkeit Nachdruck zu verleihen. Die Versammlungsfreiheit ist eines unserer wichtigsten Grundrechte. Deswegen rufen wir alle auf: Verhindern wir gemeinsam dieses geplante Gesetz der bayerischen Staatsregierung!

**AUF DIE STRASSE -
Für unsere Versammlungsfreiheit!
Verhindern wir das geplante bayerische Versammlungsgesetz!
Samstag: 21. Juni 2008, 11 Uhr, München**

**Auftakt zur Demo vor dem
Münchner Gewerkschaftshaus, Schwanthalerstr. 64**

mit
Klaus Hahnzog *Richter am Bayerischen Verfassungsgerichtshof*
Max Mannheimer *Vorsitzender der Lagergemeinschaft Dachau*
und der **Münchner Streikband**

**Kundgebung vor der
CSU-Zentrale in der Nymphenburger Straße 64**

mit
Franz Maget *Vorsitzender der SPD-Landtagsfraktion*
Margarete Bause *Vorsitzende der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen*
Sabine Leutheusser-Schnarrenberger *Bundesministerin der Justiz a.D.*
Peter Stark *Betriebsrat Giesecke&Devrient*
Fritz Schösser *Vorsitzender DGB-Bezirk Bayern*

Veranstalter:
DGB – Region München u. ver.di Bezirk München

unterstützt von

- DGB – Bezirk Bayern
- Landtagsfraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen
- über 100 Organisationen und Initiativen, u. a. der HUMANISTISCHEN UNION Bayern.

Mehr Information

http://muenchen.verdi.de/aktive_gruppen/kampagne_rettet_die_grundrechte

<https://suedbayern.humanistische-union.de/veranstaltungen/2008/auf-die-strasse-fuer-unsere-versammlungsfreiheit/>

Abgerufen am: 05.05.2024